

CANADA — Papayes GM autorisées

Par Christophe NOISETTE

Publié le 27/01/2003

Delan Perry, président de l'Association des Industries de Papaye d'Hawaii, a déclaré que le Canada allait autoriser l'importation de papayes transgéniques d'Hawaii. Ces autorisations concernent deux variétés de papaye : Rainbow et Sunrise, modifiées par les chercheurs de l'Université d'Hawaii, pour résister à la maladie virale des taches cerclées de la papaye.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-papayes-gm-autorisees/